

BRÈVE

Strasbourg, le 12 décembre 2022

Tour du monde du budget participatif : réussites et limites d'un dispositif de participation citoyenne de Porto Alegre à Strasbourg

Le Budget Participatif est un dispositif emblématique de la participation citoyenne, né à Porto Alegre et aujourd'hui déployé par plusieurs milliers de collectivités à travers le monde. À Strasbourg, deux éditions se sont déjà tenues et les projets lauréats des citoyens participent peu à peu à transformer la ville.

Alors que la Direction de la Participation Citoyenne de la Ville de Strasbourg initie une évaluation du Budget participatif strasbourgeois, elle propose, en partenariat avec l'Observatoire International de la Démocratie Participative (OIDP) une conférence-débat gratuite, le **mardi 13 décembre 2022 de 18h30 à 20h dans l'Amphithéâtre D du bâtiment Le Cardo** (7 rue de l'Ecarlate à Strasbourg), autour des réussites et limites de ce dispositif, du modèle emblématique brésilien jusqu'à son incarnation actuelle en France.

À cette occasion, **Gerson Almeida**, sociologue et partie prenante du Budget participatif de Porto Alegre dans les années 1990 interviendra aux côtés de **Carole Zielinski**, adjointe à la maire de Strasbourg en charge de la démocratie locale, les initiatives et la participation citoyenne, la citoyenneté européenne.